

# Unbeschwerete Stunden im Wasser

Amtsblatt für Gütersloh

## Ullrich Franzke ermöglicht acht Mädchen und Jungen einen Vormittag im Nordbad

**Gütersloh** (WB). Bei bestem Wetter sind jetzt acht Mädchen und Jungen aus dem Internationalen Kinderzentrum am Blankenhagener Weg gut gelaunt ins Nordbad gekommen. Begleitet wurden sie von ihren Erziehern Ronja und Simon. Eingeladen dazu hatte der Initiator Ullrich Franzke.

Empfangen von den DLRG-Übungsleitern Anna und Sven gab es nach einer Sicherheitseinweisung eine Menge Spiele bei Musik und Tanz im Wasser. In den Wasserpausen wurde auf dem Rasen gekickt, das Baderegelpuzzle gelegt und leckeres Eis geschleckzt.

Zum Ende des Vormittags

verabschiedeten sich die kleinen Wasserratten, alles noch Nichtschwimmer, reicher an Wasser- und Rutscherfahrung, ausgepowert von der Bewegung im Wasser und an Land, aber begeistert, von der DLRG und ihrem Gruppentier, dem Adler.

Die DLRG Gütersloh hat in der ersten Ferienhälfte bereits zwei weitere Wasserveranstaltungen mit offenen Ganztagschulen betreut. In der zweiten Ferienhälfte haben sich die Gütersloher Rettungsschwimmer auf den Weg an die Ostsee gemacht, um für die Sicherheit der Badenden am Strand von Pelzerhaken zu sorgen.



Gemeinsam mit ihren Erziehern Simon und Ronja verbringen die Kinder einen schönen Vormittag im Wasser.

Westfalenblatt / WB, den 16.8.17